



PICHILEMU: CLASES SE INICIARAN DE MODO REMOTO Y PRESENCIAL

Description

El municipio de Pichilemu informó que en el contexto sanitario que enfrentamos y luego de sostener una reunión con los directores de los establecimientos educacionales municipalizados, el alcalde Roberto Córdova, anunció que el retorno a clases se hará en forma gradual a partir del 01 de marzo, primero en forma remota y digital y luego en forma presencial sólo voluntariamente y si las condiciones lo permiten.

Ello porque tres colegios están funcionando como vacunatorios (LARE, Divino Maestro y Libertadores), habiendo claramente cuestiones logísticas y operativas que no permiten el regreso a clases presenciales el primero de marzo.

Las siguientes son las etapas que cumplirán los colegios este año en su regreso a clases:

01 de Marzo: Apertura de todos los colegios de la comuna para profesores y asistentes. El director (a) entregará los lineamientos a cada funcionario de los días y horas en que será necesaria su presencia en el establecimiento.

15 de marzo: Inicio de clases de manera remota y/o entrega de guías a todos los alumnos de la comuna, según sea la situación de cobertura de internet en el territorio.

15 de abril: Inicio de clases presenciales de carácter voluntario, según situación sanitaria de la comuna y del país, también conforme a protocolo y aforos ya acreditados ante la Superintendencia de Educación.

Category

1. Noticias

Date Created

2021/02/24

Author

chelo1